

doch im Sinne unserer Berliner Sitzung von Ihrer Beteiligung die Rede gewesen. Dass Sie der deutschen Sache einen grossen Dienst tun und nicht minder der internationalen Zusammenarbeit, wissen Sie selbst am besten. Ich wäre also sehr dankbar, wenn Sie mir freundlichst bald das vorläufig in Aussicht genommene Thema mitteilen wollten, damit ich unsere Liste für Warschau damit eröffnen kann. Spätere Änderungen sind allemal möglich.

Um Sie mit der repräsentativen Vertretung nicht all zu sehr zu belasten, hatte ich ja schon in Berlin vorgeschlagen, die Führung der deutschen Delegation in die Hände von 3 bis 5 Herren zu legen. Das war von Ihnen lebhaft unterstützt und allgemein angenommen; dass ich gern an Ihrer Seite mitwirke wissen Sie; die anderen können wir uns in Ruhe auswählen. Die Haltung der Junioren, geführt von Rothfels ist natürlich nicht sehr bequem. Es steckt eine Mischung von Machtbegehren und berechtigter Kritik darin; der alte Ausschuss war wirklich ziemlich verrostet. Aber es ist uns beiden immer wieder versichert, dass die Kritik sich weniger an das Lebensalter als an das Herzensalter wandte. Jedenfalls können wir gerade Sie am wenigsten entbehren.

Wie immer in aufrichtiger Verehrung  
Ihr

Brandi